



学校便り

# おらほの名足

南三陸町立名足小学校

令和7年12月23日 NO.10

南三陸町歌津字中山14番地



学校HPのQR

学校教育目標「進んでかかわり、夢と志をもって、たくましく未来を切り拓く児童の育成」

めざす児童像【豊かに学ぶ子供】 【思いやりのある子供】 【心と体をきたえる子供】

ホームページ <https://www.town.minamisanriku.miyagi.jp/natari-es/index.html>

## 文部科学大臣賞を受賞しました

この度は、環境美化教育優良校等表彰の全国表彰で最優秀校の4校に選ばれ、文部科学大臣賞を受賞することになりました。保護者の皆様、地域の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。長年にわたる地域全体としての取組が評価されたものと大変喜んでおります。明日からの冬休みでは、年末年始ならではの体験を通して、心身共にたくましく成長してほしいと思います。

### 校長挨拶

#### 2学期：「やってみよう！」が導いた大きな成長

本日、無事に2学期の終業式を迎えることができました。2学期の始業式で子供たちに投げかけた合言葉は「やってみよう！」でした。この2学期間、子供たちは、この言葉を胸に、様々な活動に果敢に挑戦し、目覚ましい成長を遂げてくれました。

校長として、一人一人の頑張りを間近で拝見し、改めてその可能性の大きさを感じています。学習発表会では、自分の役割に対する責任感と、仲間と協力して一つの目標を達成しようとする姿が、見事に表現されていました。校外学習や修学旅行といった体験学習では、教室では得られない貴重な学びを得るとともに、計画を立て実行する自主性や、互いに支え合う協調性を大きく伸ばしてくれました。日々の学習においても、難しい問題に直面しても諦めずに「やってみよう」と粘り強く向き合う真剣な姿勢は、教職員一同、感動と励みになりました。

失敗を恐れず挑戦し、仲間と励まし合い、最後まで粘り強く取り組み続けた経験の一つ一つが、子供たちを確かに大きく成長させてくれたと確信しております。子供たちの2学期の頑張りは、本当に素晴らしい成果です。

#### 冬休み：家庭での「心温まる」学びを期待して

明日から15日間の冬休みに入ります。子供たちには、この期間を安全に、そして有意義に過ごしてほしいと願っています。終業式では、特に次の2点をお話ししました。

- 規則正しい生活と十分な睡眠の確保：体調管理を徹底し、新学期へ向けて万全の準備を整えること。メディア（ゲーム、SNS等）のやり過ぎによる生活習慣の乱れは、心と体の健やかな成長に影響を及ぼすこと。
- ご家庭での積極的なお手伝い：家族の一員として、身の回りのことや家事などに積極的に取り組み、「家庭の一員としての役割と責任」を感じてほしいこと。

ご家族の皆様には、この冬休みが、お子様にとって家族の温かさを感じ、社会性を育む「心の温まる学びの機会」となりますよう、ご協力をお願い申し上げます。

#### 3学期：1年間の締めくくりに向けて

3学期は、この1年間の総まとめとなる大切な学期です。2学期に培った「やってみよう」の精神と、努力の成果をさらに大きく花開かせ、新年度に向けての意欲と自信を育む時期としたいと考えております。

3学期の始業式で、子供たちとまた笑顔で再会できることを楽しみにしています。今後とも、本校の教育活動に御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。